

Journées cantonales de formation en éducation physique et sportive

« Comment s'adapter aux réalités du terrain »

5 et 6 septembre 2017

Conférence 2

De la compétition à la promotion du sport

Conférencier : Juan Carlos Holgado

Le champion olympique de tir à l'arc par équipe, Juan Carlos Holgado, nous parlera de son aventure aux jeux de Barcelone en 1992. Ces jeux qui ont marqué la fin de l'amateurisme, à l'image de la « dream team » de basketball américaine, sont pour lui le point culminant de sa carrière de sportif d'élite.

Maintenant dans son rôle de directeur du World Archery Center d'Epalinges, Monsieur Holgado se charge de la promotion du tir à l'arc en Suisse et dans le monde. Ses projets de développement s'intéressent non seulement aux adultes, mais aussi aux jeunes sportifs, avec leurs besoins particuliers. Des projets incluant des innovations technologiques et pédagogiques sont maintenant proposés aux entraîneurs et formateurs.